

**SOLICITUD DE INSCRIPCIÓN EN EL
REGISTRO DE SOCIEDADES PROFESIONALES
DEL COLEGIO OFICIAL DE DENTISTAS DE CÁDIZ**

Registro de Entrada

D/D^a,
con domicilio en la dirección,
localidad, C. P., teléfono/s de contacto,
en su calidad de socio profesional y (en su caso) legal representante de la sociedad abajo indicada,

EXPONE:

Que mediante escritura pública se ha constituido al amparo de la Ley 2/2007, de 15 de marzo, la **Sociedad Profesional:**

(Nombre y tipo de sociedad)

que se acredita con la siguiente documentación adjunta: (marcar y adjuntar lo que proceda)

- Copia autorizada de escritura de **constitución y estatutos** de la sociedad.
- Copia autorizada de la escritura de **nombramiento de cargos o apoderamiento** del/de los firmante/s (caso de no figurar estos extremos en la escritura de constitución).
- Certificado/s que acredite/n la **colegiación del compareciente y los dentistas Socios Profesionales** (en caso de no pertenencia al Colegio Oficial de Dentistas de Cádiz).
- Póliza de **responsabilidad civil de la sociedad** (no de los colegiado/as) y acreditación del pago de la prima corriente.
- Copia de la **Tarjeta de Identificación Fiscal** de la sociedad.

SOLICITA:

Que, previos los tramites que correspondan, **se inscriba a dicha sociedad en el Registro de Sociedades Profesionales del Colegio Oficial de Dentistas de Cádiz**, con arreglo a lo establecido en la Ley 2/2007, a cuyo efecto manifiesta su formal compromiso de: **1º**) Proceder a la inmediata comunicación al Registro Colegial de cualquier modificación que pudiese producirse en dicha Sociedad (denominación, domicilio, objeto social, composición., etc) , procediendo a notificar al Colegio cualquier inscripción practicada en el Registro Mercantil; y **2º**) Acatar y respetar los principios establecidos en el Código Ético y Deontológico Dental Español.

En, a de de 20

Firma,

REGISTRO DE SOCIEDADES PROFESIONALES
PROTECCIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL

Responsable del tratamiento	COLEGIO OFICIAL DE DENTISTAS DE CÁDIZ CIF: Q6155021F Avenida Juan Carlos I, s/n - Edificio "Nuevo Estadio Ramón de Carranza" Planta 4ª - Local 35 11011 CÁDIZ - Teléfono: 956 17 09 50 Delegado de Protección de Datos: colegio@dentistascadiz.com
Finalidad del tratamiento	1. En cumplimiento del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo (Reglamento general de protección de datos), le informamos que los datos serán tratados con la finalidad de gestionar las diferentes actividades y funciones llevadas a cabo por el Colegio derivadas de la colegiación, dando cumplimiento así a los fines colegiales descritos en las leyes, estatal y autonómica, de Sociedades Profesionales, Colegios Profesionales y especialmente en los Estatutos de la Corporación, entre otros, ostentar la representación de la profesión y de los colegiados en toda clase de procesos y procedimientos que afecten a los intereses profesionales de cualquier colegiado; velar por los derechos de los particulares; ejercer la potestad sancionadora y la gestión de los intereses privados de sus miembros. 2. Envío de comunicaciones informativas , vía electrónica o postal, de carácter profesional, formativo, cultural, asistencial, económico, de previsión o análogo, que puedan resultar de interés para los colegiados. 3. Incorporación en el listado público de sociedades profesionales a través del sitio web https://guiadentistas.es/
Plazo de conservación	Los datos personales serán mantenidos mientras se mantenga la vinculación con el Colegio. Al finalizar los mismos, los datos personales tratados en cada una de las finalidades indicadas se mantendrán durante los plazos legalmente previstos o durante el plazo que un juez o tribunal los pueda requerir atendiendo al plazo de prescripción de acciones judiciales. De no existir ese plazo legal, hasta que el interesado solicite su supresión o revoque el consentimiento otorgado.
Legitimación	La base legal principal para el tratamiento de sus datos es el cumplimiento de la obligación legal de incorporación al registro de sociedades profesionales. Las distintas comunicaciones de datos están basadas en su consentimiento, sin que en ningún caso la retirada de este consentimiento condicione la ejecución de los fines y funciones del Colegio.
Destinatarios de los datos (cesiones o transferencias)	Será comunicados los datos en los siguientes supuestos (previo consentimiento en los casos que sea requerido): Administraciones Públicas que por imperativo legal debemos ceder sus datos, en particular, el Consejo General de Colegios de Dentistas, Consejo Andaluz, Colegios profesionales y Administración competente en materia sanitaria.
Derechos	Ud. podrá ejercitar los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación, Portabilidad, Limitación del tratamiento, Supresión o, en su caso, Oposición. Para ejercitar los derechos deberá presentar un escrito en la dirección arriba señalada, dirigido al Delegado de Protección de Datos. Deberá especificar cuál de estos derechos solicita sea satisfecho y, a su vez, deberá acompañarse de la fotocopia del DNI o documento identificativo equivalente. En caso de que actuara mediante representante, legal o voluntario, deberá aportar también documento que acredite la representación y documento identificativo del mismo. Asimismo, en caso de considerar vulnerado su derecho a la protección de datos personales, podrá interponer una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.agpd.es).
Firma	Como prueba de conformidad con cuanto se ha manifestado acerca del tratamiento de mis datos personales, firmo la presente.

Nombre y Apellidos

Socio profesional y (en su caso) legal representante de la

Sociedad Profesional

En, a de de 2

Firma,